

Fecha: 18-06-2025

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Programa para escolares promoverá la apreciación musical

Pág. : 20

Cm2: 162,0

VPE: \$ 389.638

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida

Programa para escolares promoverá la apreciación musical

Una jornada de carácter positivo es la que se realizó ayer en el marco del primer encuentro regional de mediadores del Programa de Apreciación de la Música Nacional (PAMN), iniciativa del ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, que promueve la formación de audiencias mediante el vínculo directo entre estudiantes y músicos de la escena regional.

Durante la jornada, realizada en el salón de la Fundación Integra, el equipo de mediadores y coordinadores afinó los contenidos pedagógicos que serán implementados en los 15 ciclos programados para este año. Las jornadas se desarrollarán

en establecimientos educacionales municipales, una biblioteca pública y una residencia de Mejor Niñez en la Región del Biobío. Para la seremi de las Culturas, Paloma Zúñiga, la propuesta apunta a conocer el amplio espectro de músicos nacionales y sus diferentes estilos, con metodología cercana a todas las edades.

"Esta es una apuesta a futuro, cuyo objetivo es formar nuevas audiencias desde la educación formal, fomentando que nuestros niños y niñas valoren nuestra música y, desde pequeños, aprendan a disfrutar con las creaciones de artistas chilenos", comentó.

El programa se realizará el segundo semestre, y contempla

una etapa de mediación previa a cada presentación, donde se introduce la obra desde lo sensorial, lírico y territorial.

En ese sentido, explicaron los encargados, los mediadores tendrán un rol clave, ya que son quienes crean las condiciones para comprender y disfrutren activamente la música nacional.



La música en el eje educativo.